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Salles de spectacles : Paris
Question écrite n° 9083

Texte de la question

M Georges Hage exprime a M le ministre de la culture, de la communication, des grands travaux et du
Bicentenaire son inquietude persistante quant a l'avenir de la salle Favart. Apres etre intervenu en novembre
1988 lors de la discussion du budget en annoncant de prochaines decisions, il apparait que celles-ci n'ont
toujours pas ete prises. Dans l'interet de tous, il serait souhaitable que le Gouvernement dise clairement ses
intentions et s'engage au maintien des activites de l'Opera Comique avec les moyens necessaires
correspondants. Il lui demande de s'exprimer clairement en ce sens.

Texte de la réponse

Reponse. - La salle Favart a presente avec succes, au debut de 1989, deux spectacles baroques : Atys de Lully
et Platee de Rameau. De mars a septembre, la salle sera fermee pour en permettre la modernisation (creation
d'un monte-orchestre, divers travaux d'hygiene et de securite) et l'amelioration acoustique. Ces travaux sont
necessaires a la poursuite d'une exploitation musicale de ce lieu. Les conditions de cette exploitation seront
precisees dans le cadre de la reflexion en cours sur un equilibre de programmation entre les diverses scenes
parisiennes (Palais-Garnier, Opera de la Bastille et, a un moindre titre, Theatre des Champs-Elysees et Theatre
musical de Paris-Chatelet).
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